

Juan José Ruiz será el nuevo rector de la UMH tras vencer con un 77% de los votos - Información - 04/04/2019

Juan José Ruiz será el nuevo rector de la UMH tras vencer con un 77% de los votos

► El actual vicerrector de Infraestructuras se impone a Carlos Pastor como relevo de Jesús Tadeo y esta mañana dará a conocer sus primeras medidas

Elche

BORJA CAMPOY

El actual vicerrector de Infraestructuras de la UMH, Juan José Ruiz, será el nuevo rector de la institución académica tras el resultado de las elecciones que se conoció pasadas las once de la noche de ayer. Con una amplia mayoría en el voto ponderado, el 77% del total, se ha impuesto al aspirante Carlos Pastor, quien ha obtenido el 23% de los sufragios.

Juanjo Ruiz fue director de la Escuela Politécnica Superior de Orihuela desde 2004 hasta 2015 y desde entonces ha desempeñado el cargo de Vicerrector de Infraestructuras de la Universidad Miguel Hernández.

Juan José Ruiz es catedrático de Genética, adscrito al Departamento de Biología Aplicada, y la mayoría de la comunidad académica lo veía como el relevo de Jesús Tadeo Pastor, quien se despide como rector al cabo de ocho años.

Los primeros sondeos realizados a pie de urna ya señalaban, con más de un 70% del voto escrutado, una clara victoria de Ruiz, con unos márgenes favorables con respecto a su rival en las elecciones, el catedrático de Física Aplicada Carlos Pastor, en torno al 75 y el 25%. De esta manera, Pastor cae derrotado en las urnas por tercera ocasión consecutiva y la candidatura de Ruiz, formada al 50% por integrantes del último equipo de gobierno, se hace cargo del reto de llevar a cabo una evolución de la UMH tras sus primeras dos décadas de vida, con retos en el horizonte como la internacionalización de la institución, la sostenibilidad o la transferencia del conocimiento.

Larga jornada

Hasta cerca de la medianoche no llegó la confirmación oficial de la victoria de Ruiz por parte de la junta electoral. La falta de interventores de la candidatura de Pastor en las mesas electorales, por decisión del propio aspirante al Rectorado, agilizó el recuento de papeletas. Con los sondeos realizados por parte de este periódico, la victoria de Ruiz se daba por descontada tanto en todos los campus que forman parte de la UMH como en los cinco sectores en los que se divide el censo electoral, que van desde el de los doctores hasta el del personal administrativo, pasando por el de los estudiantes, el más nume-



Colas ayer para participar en la elecciones a rector de la UMH.



Altavix fue el edificio elegido para la votación en el campus illicitano.

roso con más de 12.000 votantes. Desde el entorno de Ruiz también se daba por seguro el triunfo, hasta el punto de que su gabinete de prensa envió a las 21.15 horas de anoche una convocatoria a los medios de comunicación para una rueda de prensa del candida-

to que se celebrará a las 11.30 horas de hoy en el Rectorado del campus illicitano. Esta será la primera comparecencia de Ruiz como tercer rector de la UMH y en ella explicará sus sensaciones tras el triunfo logrado y las primeras propuestas de su programa.